
Aos onze dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 04 de Dezembro de 2021, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 

031/2021, de autoria do poder executivo municipal, que estima a receita e 

fixa a despesa do Município de Nova Olinda para o exercício de 2022, e dá 

outras providências; 2 – Projeto de Lei Nº 032/2021, de autoria do poder 

executivo municipal, que dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio 

2022-2025; 3 – Projeto de Lei Nº 033/2021, de autoria do poder executivo 

municipal, que autoriza o remanejamento total ou parcial de dotações 

orçamentárias para o exercício de 2022, e dá outras providências; 4 – 

Projeto de Lei Nº 034/2021, de autoria do poder executivo municipal, que 

dispões sobre as modificações de Programas e Ações Governamentais da 

Lei de Diretrizes Orçamentárias do Município de Nova Olinda, para o 

exercício de 2022, e dá outras providências; 5 – Projeto de Lei Nº 

036/2021, de autoria do nobre vereador José Raimundo Neto, que cria o 

Cadastro Municipal de Cultura – CMC no Município de Nova Olinda, por 

intermédio da Secretaria de Cultura, Esporte e Juventude, e dá outras 

providências; 6 – Projeto de Lei Nº 037/2021, de autoria do nobre 

vereador José Raimundo Neto, que dispões sobre o fornecimento de 

merenda diferenciada para estudantes diabéticos, hipoglicêmicos, celíacos 

e dá outras providências; 7 – Requerimento Nº 067/2021, de autoria do 

vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao Prefeito 

Municipal, no sentido de que o mesmo possa realizar de maneira urgente a 

recuperação ou instalação de 01 (um) ar condicionado da ambulância do 

Município de placa QSD8957; 8 – Requerimento Nº 068/2021, de autoria 

do vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao Prefeito 

Municipal, no sentido de que o mesmo possa realizar a recuperação da 



rede de esgotos da Rua Antonio Rosado, mais precisamente no trecho 

entre as interceptações das Ruas Maria Nery Teotônio e José Lourenço; 9 – 

Requerimento Nº 069/2021, de autoria conjunta dos vereadores José 

Raimundo Neto, Sebastião Braz da Silva e José Batista da Silva, que dispõe 

sobre solicitação ao Prefeito Municipal, no sentido de que o mesmo possa 

ver a possibilidade pagar o 14º Salário aos servidores das Secretarias de 

Educação e Saúde. Após a leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o 

espaço para solicitações verbais, em conformidade com regimento. Prosseguindo, o 

senhor presidente coloca em discussão os Projetos de Lei Nº 031/2021, 032/2021, 

033/2021 e 034/2021. Vai a tribuna o senhor vereador Damião Severino da 

Silva: saúda a todos, diz que a comissão de finanças e orçamento recebeu há 

alguns meses as peça orçamentárias para o ano de 2022, a saber: a LOA, o PPA, as 

modificações da LDO e a lei de remanejamento, as quais chegaram no prazo que 

determina a lei, estando em conformidade com os ditames legais e constitucionais, 

tendo a comissão emitido parecer favorável a tramitação e aprovação dos referidos 

projetos, por julgar ser de grande importância. Vai a tribuna o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que defendeu a agricultura e a 

pecuária que é a base econômica do nosso Município, mais que nesse orçamento 

houve diminuição dos recursos destinados a agricultura em mais de 150 mil reais, 

onde ao invés de aumentar aconteceu de diminuir o valor previsto em orçamento. 

Vai à tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: saúda a todos, diz que 

concorda com o vereador Tião de Braz, onde mais uma vez a agricultura ficou 

desprestigiada. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que se fosse definir um conceito sobre o que é governas, diante dessas 

peças orçamentárias, eu diria que governar é um meio de gerenciar a alocação de 

recursos; fala que hoje estamos votando um montante de 25 milhões de reais para o 

gestor administrar o Município em 2022, devendo os vereadores fiscalizarem a 

utilização e aplicação desses recursos; diz que verificou que além desses 25 milhões 

ainda há a oportunidade de suplementação de até 45 % do valor do orçamento, 

alcançando o montante de até 36 milhões; fala que essa LOA de 2022 incorpora 

apenas as prioridades do Prefeito, pois a população não foi ouvida na elaboração 

dessas peças, onde na saúde aumentou apenas 215 mil reais com relação ao 

orçamento de 2021, mais que no Gabinete do Prefeito as previsões só aumentam, 

para servir de cabide de empregos para os aliados; diz que na agricultura é uma 

vergonha, pois houve uma diminuição de 160 mil reais com relação ao ano passado,; 

fala que na área de educação houve um aumento significativo; pede ao presidente 

que no ano que vem possamos debater esse orçamento com a população, por fim 

vota favorável a todas as matérias em discussão. Não havendo mais nada a discutir o 

senhor presidente coloca em votação os Projetos de Lei Nº 031/2021, 032/2021, 

033/2021 e 034/2021, sendo aprovados por unanimidade, serão encaminhados 

ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão os 

Projetos de Lei Nº 036/2021 e 037/2011 e os Requerimentos Nº 067/2021, 068/2021 



e 069/2021. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que apresentou dois projetos de lei e dois requerimentos; fala que o 

primeiro projeto cria o cadastro de cultura no Município, para que a Secretaria de 

Cultura posse ter conhecimento dos artistas e agentes culturais do Município; diz que 

o segundo é sobre a merenda escolar, onde o projeto de lei obriga o poder público 

municipal a fornecer merenda diferenciada para os portadores de patologias como 

diabetes; fala que também trouxe hoje 02 requerimentos, onde o primeiro solicita do 

Prefeito que este mande para a Secretaria de Saúde a autorização para consertar o 

ar condicionado da ambulância do Município, que está sem funcionar e o segundo 

trata sobre solicitação ao Prefeito para que este determine a Secretaria de 

Infraestrutura o conserto da galeria de esgotos da Rua Antônio Rosado, que fica 

próximo a Rua Maria Neres Teotônio; por fim diz que também apresentou 

conjuntamente o requerimento nº 069/2021, que solicita ao Prefeito que pague o 

14º salário aos servidores municipais das áreas de saúde e educação. Não havendo 

mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação os Projetos de Lei Nº 

036/2021 e 037/2011 e os Requerimentos Nº 067/2021, 068/2021 e 069/2021, 

sendo aprovados por unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo. 

Dando continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início 

ao horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai 

a tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que 

aprovamos o orçamento apesar de estar triste porque na agricultura houve uma 

diminuição de mais de 150 mil; fala que apresentamos o requerimento nº 069/2021, 

que pede ao Prefeito que pague o 14º salário para os servidores da educação e da 

saúde, onde tem muitos municípios que já pagaram; diz que seu trabalho aqui na 

casa é sempre em prol da população, onde apresentou várias matérias que já foram 

atendidas como a ampliação do cemitério, a pavimentação das ruas do conjunto 

julhinha e melhores condições para os professores trabalharem; fala que as galerias 

de esgotos da rua Manoel Carlos ainda continuam abertas, e que não entende o 

porque de não terem concluído aquela obra. Vai à tribuna o senhor vereador 

José Batista da Silva: saúda a todos, diz que hoje vem agradecer a Deus por ter 

concluído o primeiro ano como vereador aqui nesta casa, lutando sempre por 

melhores condições para a população, onde como nós vimos hoje, infelizmente a 

agricultura está desprestigiada e as máquinas do Município continuam quebradas, 

mais quando estão trabalhando fazem apenas serviços particulares; fala que na 

saúde as coisas precisam melhoram muito, pois o povo está fretando carros para 

socorrer seus doentes; por fim deseja a todos os novaolindenses um feliz natal e um 

próspero ano novo. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: 

saúda a todos, diz que vem agradecer ao Prefeito Diogo por ter enviado respostas de 

todos os requerimentos que estavam acumulados; fala que o seu filho Antonio 

Raimundo Neto colou grau no curso de farmácia, na UFPB Campus de Cuité-PB, 

agora no mês de Novembro; diz que sobre a resposta ao requerimento da Rua João 

Marçal, o Prefeito respondeu apenas sobre o calçamento, mais nada se falou da 



compra do terreno para afastar a cerca e enlarguecer a rua, sendo que há muitas 

emendas para calçamento que estão sendo liberadas para o Município de Nova 

Olinda, podendo ser feito aquele calçamento de apenas 20 metros de extensão; fala 

que sobre o ofício 197, o Prefeito jamais deixaria de atender o requerimento do 

vereador Damião para atender o dele, mais que bom que o Município vai comprar 

tablets para os professores; diz que sobre o ofício 199, se diz surpreso com a 

informação enviada pelo Município que aquela escola foi doada a comunidade, mas 

que vai conversar com o presidente da comunidade Várzea da Cruz; fala que tem 

batalhado solicitando as demandas da população, mas que infelizmente tem sempre 

esbarrado na questão financeira; por fim deseja a todos um feliz natal e um próspero 

ano novo, pedindo perdão aos colegas vereadores e ao Prefeito Diogo se por acaso 

magoou alguém com as suas palavras. Vai a tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que hoje é a última sessão do ano e que 

durante esta semana esteve visitando algumas Escolas do Município, agradecendo a 

menção honrosa do vereador Tião, quando ele diz que houve melhorias na educação 

do Município, pois quando faz alguns elogios aqui é sempre taxado de puxa saco; 

fala que sempre tem trazido matéria que cobram ações do Prefeito, mas que 

também enaltece aquilo que é feito de bom no Município, porque não é da turma do 

contra, do quanto pior melhor, uma vez que o seu mandato quem lhe deu foi o povo, 

que quando quiser pode lhe demitir do mandato, sendo que só deve satisfação dos 

seu trabalho as 525 pessoas que lhe depositaram a confiança; por fim parabeniza o 

presidente pela condução dos trabalhos nesta casa neste ano de 2021, onde 

apresentou algumas matérias como requerimentos, moções, indicações, desejando a 

todos um feliz natal e um próspero ano novo e até 2022. Não havendo mais nada 

a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo 

a presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na 

qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada 

vai por todos assinada. 
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